
Langjährige Vorstandsmitglieder geben ihr Zepter weiter 

An der 150. Generalversammlung der Schützengesellschaft Döttingen wurden zwei 
langjährige Vorstandsmitglieder verabschiedet und zwei neue Mitglieder in den 
Verein aufgenommen. 

 

Präsident Edi Decurtins, begrüsst im Saal vom Restaurant Blume 25 Teilnehmer der 
SG Döttingen. Einen speziellen Gruss richtete er bei seinem Willkommensgruss an 
den Ehrenpräsidenten Ruedi Lerf und an die anwesenden Ehrenmitglieder. Leider 
war im vergangenen Jahr Peter Jacobi gestorben. Er war ein engagiertes und 
geschätztes Mitglied der Schützengesellschaft Döttingen. Seiner wurde mit einer 
Gedenkminute gedacht. Das Protokoll und die Jahresberichte wurden genehmigt.  
 
Information über die Finanzen  
Eine leichte Vermögens-Abnahme musste der Kassier Urs Schneider der 
Gesellschaft präsentieren. Das negative Resultat ist unter anderem darauf 
zurückzuführen, dass im vergangenen Jahr der Besuch des Urner 
Kantonalschützenfestes einen erheblichen Aufwand bedeutete. Revisor Alex Mittler 
lobte die saubere Arbeit des Kassiers und empfahl den Anwesenden die Rechnung 
gutzuheissen. Einstimmig wurde dem Kassier Décharge erteilt. Auch die 
Jahresbeiträge erfahren keine Änderung. Anschliessend stellte der Kassier der 
Versammlung für 2023 ein fast ausgeglichenes Budget vor, das von der 
Versammlung einstimmig genehmigt wurde.  
 
Wechsel im Vorstand 
An einer ausserordentlichen Generalversammlung 2009 hat Edi Decurtins das 
Präsidentenamt der SG Döttingen ad Interim übernommen und wurde 2010 dann 
auch offiziell gewählt. Mit sehr viel Herzblut und Engagement hat er den Verein 
geführt und viele erfolgreiche Anlässe wie auch die Vereins-Homepage gestaltet und 
jahrelang betreut. Nun hat er sich entschieden kürzer zu treten und hat das Amt an 
seinem Nachfolger und neuen Präsident Remo Bugmann übergeben. Auch Ignaz 
Meier war amtsmüde. Seit vielen Jahren war er als Munitionsverwalter und daneben 
auch als Festwirt und Fähnrich im Einsatz. Als Nachfolger wurde Daniel Keller 
gewählt. Als Festwirt stellt sich Andreas Clerici zur Verfügung. Somit ist auch für 
Speis und Trank weiterhin gesorgt. Auch der langjährige Revisor Toni Vögele hat 
seinen Rücktritt eingereicht. In seine Fussstapfen wird Roman Zimmermann treten. 
Die drei zurückgetretenen Mitglieder haben sehr viel für die Schützengesellschaft 
geleistet, was nicht selbstverständlich ist. Sie wurden mit grossem Applaus geehrt 
und natürlich auch reich beschenkt. Die verbliebenen Vorstandsmitglieder wurden 
wiederum für zwei Jahre gewählt.  
Eine spezielle Ehre galt dem abtretenden Präsidenten Edi Decurtins. Aufgrund der 
Vorstandstätigkeiten und für den Einsatz für das allgemeine Schiesswesen wurde er 
von der Versammlung zum Ehrenpräsidenten ernannt.  
 
Kommende Anlässe  
An den beiden Wochenenden vom 18. und 19. und vom 25. bis 27. August findet 
wieder das traditionelle Übereschüsset auf der RSA Grütt statt. Mit neuen Schiess-
zeiten an den Samstagen wird ohne Mittagspause durchgehend geschossen. Die 
Organisatoren erwarten wiederum rund 500 Teilnehmer aus dem Kanton Aargau so 
wie aus der ganzen Schweiz. Der Schiesswettbewerb bietet den Gästen ein 
reichhaltiges Schiessangebot. So werden ein separater Übungskehr, der obligate 



Stich Vereinskonkurrenz, ein Gruppenwettkampf sowie ein Auszahlungsstich 
angeboten. Mit einem speziellen Wettkampf für Jung und Alt fördert die Schützen-
gesellschaft Döttingen junge Vereinsmitglieder. Im Weiteren stellte Daniel Keller das 
Jahresprogramm 2023 vor. Dieses enthält 22 Schiessanlässe, davon werden 16 
Anlässe zur Jahresmeisterschaft gezählt.  
Neu wurde das Einzelwettschiessen aufgenommen und von der Versammlung ein-
stimmig genehmigt.  
 

Ein Jubiläum steht bevor 
Im nächsten Jahr wird die Schützengesellschaft Döttingen stolze 150 Jahre alt. Für 
diesen Anlass ist ein Jubiläumsschiessen mit integrierten Bezirks-Verbandschiessen 
vorgesehen. Zum Anlass dazu werden die Schützinnen und Schützen mit einer 
neuen Vereinsjacke eingekleidet. 
 
Zwei neue Mitglieder 
Dieses Jahr durfte die Versammlung gleich zwei neue Mitglieder in den Verein 
aufnehmen. Frank Ziesmer hat schon einige Jahre die Gesellschaft als Warner oder 
auch bei anderen Anlässen unterstützt und nun wurde er offiziell im Verein 
aufgenommen. Ebenfalls ein neues Vereinsmitglied ist Svenya Woll. Sie war schon in 
der vergangenen Saison oft im Training und hat sich schon gut in den Verein 
eingelebt. Die neuen Mitglieder wurden mit Applaus im Verein willkommen 
geheissen. 
 

Am Schluss der Versammlung dankte der abtretende Präsident allen Mitgliedern und 
dem Vorstand für die aktive und zuverlässige Mitarbeit, dem Küchenteam vom 
Restaurant Blume für die gute Bewirtung und schloss die 150. Generalversammlung.. 
Weitere aktuellen Informationen können stets auf der Homepage 
www.sgdoettingen.ch abgerufen werden 
 
 
Bildlegende 1: Toni Vögele, neuer Ehrenpräsident Edi Decurtins, Ignaz Meier 
 


